



# El 'caso Andrea Chávez' abre el debate sobre las denuncias por violencia política de género

La diputada por Morena se deslinda, tras una fuerte polémica, de una denuncia contra periodistas y columnistas que, entre otras cosas, cuestionaban el uso indebido de recursos públicos por parte del exsecretario, Adán Augusto López



La diputada por Morena, Andrea Chávez, está en el centro del escrutinio público como nunca antes lo había estado. La noche de este martes, Chávez ha desistido de una denuncia ciudadana a la que se suscribió, en contra de algunos periodistas por violencia política de género, que le ocasionó un aluvión de críticas. Los denunciados eran, entre otros, autores de notas en las que se cuestionaba el probable uso de un avión oficial, en enero de este año, que el [exsecretario de Gobierno, Adán Augusto López](#), habría hecho en el informe de funciones y actividades de Chávez, en Ciudad Juárez. En ese vuelo, según información del portal *Animal Político*, se habrían trasladado el exsecretario y la diputada federal junto con su familia.